



GENESTRA BRANDS

# Berry EFA Plus

ESSENTIAL FATTY ACID FORMULA  
FORMULE D'ACIDES GRAS ESSENTIELS

NPN 80037440

*A source of omega-3 fatty acids for the maintenance of good health. Helps support cognitive health and brain function and the development of the brain, eyes and nerves in children and adolescents. Helps maintain and support cardiovascular health and helps reduce serum triglycerides/triacylglycerols in adults.*

*Une source d'acides gras oméga-3 pour le maintien d'une bonne santé. Aide à contribuer à la santé cognitive et aux fonctions cérébrales et au développement du cerveau, des yeux et des nerfs chez les enfants et les adolescents. Contribue à maintenir et soutenir la santé cardiovasculaire et aide à réduire les taux de triglycérides/triacylglycérols sanguins chez les adultes.*



300 ml Liquid | Liquide

EACH TEASPOON (5 ml) CONTAINS/ CHAQUE CUILLÈRE À THÉ (5 ml) CONTIENT:

Fish Oil (Anchovy and Sardine)/ Huile de poisson (Anchois et sardine).....	1277 mg
Yielding/ Rendement	
EPA (Eicosapentaenoic Acid)/ AEP (Acide eicosapentaénoïque) .....	250 mg
DHA (Docosahexaenoic Acid)/ ADH (Acide docosahexaénoïque) .....	187.5 mg
Total Omega-3 Fatty Acids/ Acides gras oméga-3 totaux.....	600 mg
Wild Berry-Apple Concentrate/ Concentré de fruits sauvages et de pommes.....	500 mg
[Chokeberry ( <i>Aronia melanocarpa</i> ), Elderberry ( <i>Sambucus nigra</i> ), Bilberry ( <i>Vaccinium myrtillus</i> ), Black Currant ( <i>Ribes nigrum</i> ) and Apple ( <i>Malus domestica</i> ) fruits/ Combinaison de fruits d'aronie à fruits noirs ( <i>Aronia melanocarpa</i> ), de sureau ( <i>Sambucus nigra</i> ), de myrtille ( <i>Vaccinium myrtillus</i> ), de cassis ( <i>Ribes nigrum</i> ) et de pomme ( <i>Malus domestica</i> )]	
Yielding/ Rendement	
Anthocyanins/ Anthocyanines.....	15 mg

Non-Medicinal Ingredients: Concentrated pineapple juice, modified corn starch, fructose, purified water, mango puree, concentrated orange juice, banana puree, hydroxypropyl alginate, pineapple flavour, natural mixed tocopherols, acacia gum, vanilla flavour, potassium sorbate  
Ingrédients non médicinaux : Jus concentré d'ananas, amidon de maïs modifié, fructose, eau purifiée, purée de mangue, jus d'orange concentré, purée de banane, alginate d'hydroxypropyle, saveur d'ananas, tocophérols mixtes naturels, gomme arabique, saveur de vanille, sorbate de potassium

# Seroyal

Made in the UK for/ Fabriqué au R-U pour  
Seroyal International  
490 Elgin Mills Rd E,  
Richmond Hill, ON L4C 0L8

V1.0 448

BARCODE LOCATION  
883196 10770

NEO-3™ process utilizes lipase enzymes to naturally enrich EPA and DHA concentrations, while virtually eliminating contaminants, and helps to deliver a clean taste.

**Recommended Dose: Adults and Children (9 years and older):** Take two teaspoons two times daily with meals or as recommended by your healthcare practitioner. **Children (2-8 years):** Take one teaspoon two times daily with meals or as recommended by your healthcare practitioner. If preferred, Berry EFA Plus can be mixed with juice or water. **Guaranteed** to contain no added wheat, gluten, artificial colouring or dairy products. **Quality Assurance:** Vacuum-sealed for your protection and for product freshness. Do not use if outer seal is missing or broken. Shake well before each use. Refrigerate after opening. Keep out of reach of children.

Le procédé NEO-3™ utilise les lipases afin d'enrichir naturellement les concentrations d'acide eicosapentaénoïque (AEP) et d'acide docosahexaénoïque (ADH), tout en éliminant la presque totalité des contaminants, et contribue à améliorer le goût.

**Posologie : Adultes et enfants (9 ans et plus) :** Prendre deux cuillères à thé deux fois par jour aux repas ou selon l'avis de votre praticien. **Enfants (2-8 ans) :** Prendre une cuillère à thé deux fois par jour aux repas ou selon l'avis de votre praticien. Si préféré, Berry EFA Plus peut être mélangé avec du jus ou de l'eau. **Contenu garanti :** Sans addition de blé, de gluten, de colorants artificiels ou de produits d'origine laitière. **Qualité assurée :** Scellé sous vide pour votre protection et pour préserver la fraîcheur du produit. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité entourant le bouchon est absent ou brisé. Bien agiter avant chaque usage. Réfrigérer après l'ouverture. Garder hors de la portée des enfants.